

## Spécificités des structures d'accueil à prestations élargies du SPE de Budé

SAPE :

**Tom Pouce**

## Intergénérationnel

### 1. Le déclencheur :

---

Projet Sinequanon de l'installation de la crèche dans le bâtiment de la Maison de retraite du Petit-Saconnex imposé par la ville.

### 2. Les objectifs :

---

- Richesse de passer des moments entre différentes générations.
- Partager des activités (spectacles, chants, fêtes, bricolages, petit déjeuner, jardinage, goûter, animaux, musique, lectures etc.)
- Lieux de rencontre libre.

### 3. Les acteurs concernés :

---

- Les enfants des groupes des moyens et des grands
- Les professionnels de Tom Pouce
- Les résidents de l'EMS
- Les animateurs de l'EMS
- Le personnel accompagnant de l'EMS.

### 4. La périodicité :

---

- Lieux de rencontre dans l'EMS 2 fois par semaine (1 fois pour le groupe des moyens et une fois pour celui des grands).
- Activités diverses toutes les 4 à 6 semaines environ.

### 5. Le lieu :

---

- Maison de retraite du Petit-Saconnex.

## **6. Les moyens :**

---

- Financement du matériel et mobilier du lieu de rencontre par la Loterie Suisse Romande.
- Organisation entre les personnes responsables de l'EMS et de Tom Pouce.
- Intérêt et motivation pour ce projet.

## **7. Le déroulement :**

---

Un planning est réalisé en début d'année pour le programme des activités partagées.

Concernant le lieu aménagé dans l'EMS, chaque semaine les enfants des groupes vont y jouer et les personnes âgées peuvent si elles le souhaitent, venir passer un moment avec ces eux. Les jours changent chaque semaine afin de permettre à un maximum d'enfants de profiter de ces échanges.

Pour les autres animations et fêtes, les lieux changent en fonction de l'événement. A Pâques par exemple, une chasse aux œufs est conjointement organisée dans le Parc de l'EMS.

## **8. L'évaluation :**

---

Il est nécessaire de faire le point régulièrement pour que cela puisse fonctionner. Il y a parfois des imprévus qui perturbent ce projet : changement de direction de part et d'autre, travaux dans l'EMS, motivation, changement de responsable pour la Maison de retraite du Petit-Saconnex, etc.

Nous restons toutefois motivés, mais il faut également tenir compte de l'état de santé des résidents, qui peut parfois être un frein à ces rencontres intergénérationnelles.